PRÉSENTATION DU FILM

A. J'vais vous présenter un vidéo, un film qui dure 8 minutes, je vous demanderais peut-être de garder le silence. Puis après ça... on va le regarder ensemble...

Vous réagissez comment à vue d'un film comme celui-la?

- P.F. Ça donne pas l'goût d'en passer de la drogue...
- A. Ça fait réfléchir?
- P.F. Oui... je pense que...
- P.H. Ils l'ont cherché...
- A. Est-ce que je peux vous demander, Isabelle d'ouvrir les lumières s'il-vous-plaît, ...ils l'ont cherché, donc...
- P.H. Ben... ils ont accepté, ils savaient ce qu'ils transportaient au départ, ils ont pris le risque...
- A. Vous réagissez comment à ça Ali?
- P.H. Qu'ils paient...
- A. Les autres comment vous réagissez?
- P.F. Ben, c'est sûr, c'est un jeune couple qui est peut-être bien détruit... pour un bout de temps... parce qu'il le dit que s'il retourne en arrière, il ne le ferait parce qu'il n'avait pas penser aux conséquences... alors il aurait pu y penser avant... mais il pensait bien ne pas se faire prendre...
- P.H. L'éducation devrait se faire avant, pas après...